

6月定例会の予定

6月 2日 (水)	開会、議案説明
4日 (金)	議案質疑
7日 (月)	一般質問
8日 (火)	一般質問
9日 (水)	一般質問
10日 (木)	常任委員会
11日 (金)	常任委員会
18日 (金)	閉会

※日程は変わる場合がありますので、議会事務局にお問い合わせください
 ☎2953-1111 内線3311~3313

さやま議会だよりの点字版は市役所、図書館などでご覧いただけます

編集後記

厳しい寒さもいつしか終わりを告げ、暖かい季節が巡ってきました。この春に卒業、卒業を迎えた皆さん、おめでとうございます。そして入学や新たな生活をスタートさせた方々の今後が、期待通りの生活となるよう、心から願っています。さて、市でも3月25日には狭山市駅西口地区のまち開きが行われました。23年度末の完成に向けて工事は続き、市の玄関口は今後も変化していきます。新しく生まれ変わる狭山市の顔「スカイテラス」が、皆さんに愛着を持っていただき、末長く親しまれるよう願っています。

(町田 記)



表紙の写真を募集

あなたの撮影した写真で議会だよりの表紙を飾ってみませんか。編集委員会では、市民の皆さんからの写真を募集しています。

皆さんがイベントで頑張っている姿やすてきな笑顔をお送りください。なお、詳しくは議会事務局までお問い合わせください。

議会事務局 ☎2953-1111 内線3313

議員の資質向上と政策立案のため 議員研修会を開催

◆時代に適合した時代を切り拓く議会を考える

1月21日、江藤俊昭山梨学院大学教授を講師に迎え、「地方分権時代の地方議会のあり方・新しい議会活動と議員活動を考える」を



テーマに研修会を開催しました。先進都市の事例や国の動向などを交えた講義に活発な質疑応答が交され、充実した研修となりました。

◆狭山の農業の実情を考え、地産地消を実践！



2月1日、狭山で生産されている野菜の知名度を上げ、農業の振興につながるよう議員自らが地産地消を率先して実践し、市政への反映と市民へのPRを目的に研修会を開催しました。研修では、市内の農業関係者から、「都市農業の課題」、「新規就農と後継者問題」、「青年農業者からみた農業のこれから」など、農業の現状についての説明や今後に向けた提言を受け、意見交換を行いました。研修後は、地元の生活改善クラブの協力で狭山市の地場野菜を使った料理を試食し、地産地消を実践しました。



表紙の写真「3月いっぱい閉校となった狭山台北小学校」

3月31日をもって狭山台北小学校と狭山台南小学校が35年の歴史に幕を閉じました。4月から新設された「狭山台小学校」は、旧狭山台南小学校の校舎を利用しているので、狭山台北小学校の子どもたちは名実ともに学校とお別れです。「狭山台小学校」の新しい校歌にあるように「ふたつの歴史受け継いで」、元気な狭山台っ子たちが通う学校になることを期待しています。

編集委員会

委員長	新 良 守 克
副委員長	三 浦 和 也
	町 田 昌 弘
	加 賀 谷 勉
	齋 藤 誠
	手 島 秀 美
	大 沢 えみ子



狭山市議会モバイルサイトのQRコード
 QRコードに対応した携帯電話で読み取るこ
 簡単にアクセスできます